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平成 31 年 7 月 7 日

参議院議員選挙立候補者・政党各位

愛知県名古屋市中区栄四丁目 13 番 18 号

栄スパークビル 5 階 Queer+s 気付

レインボーなごや

電話番号：070-5335-4532(事務局) 070-4531-5528(酒井)

rainbow758@outlook.jp

性的少数者に関わる政策課題についてのアンケート

　本会は、東海地方の性的少数者（LGBT）、および、そうした人たちと共に歩

みたいと思っている人らが集う会です。本会はこれまでに、愛知県、同県蒲郡

市、名古屋市、半田市、東浦町、岐阜県や同県八百津町・各務原市などで選挙

の投票時における性的少数者への 配慮を求める活動を行なってきました。愛知

県半田市、東浦町、岐阜県八百津町、各務原市では 投票所、公的書類における

性的少数者への対応について、一定の反応をいただいております。

　このたびの参議院選挙にあたって、立候補される候補者の皆様と政党の皆様

に、当団体が取り組んでおります性的少数者の抱える課題についての考えをア

ンケートという形でおうかがいすることにいたしました。これは、性的少数者

当事者の有権者みならず、その生き方を理解し共に生きようとする有権者のみ

なさまが、各候補者の政策や姿勢をよく見比べて、投票の参考に 出来るように

するためです。頂いたご回答内容は、7 月 18 日に公表させていただく予定です。

つきましては上記の、レインボーなごやの住所、メールアドレスまで、7 月 17

日必着でご返送いただけますようお願い申し上げます。

　候補者の皆様方、政党の関係者様におかれては、お忙しいところ恐れ入りま

すが、何とぞご回答いただけますよう、よろしくお願い申し上げます。

件名：性的少数者に関わる政策課題についてのアンケート

目的：性的少数者および、その理解者らが、各候補者の政策や 姿勢をよく見比

べて、投票の参考に出来るようにするため。

回答期限：7 月 17 日までに、上記の レインボーなごやの住所・メールアドレス

までお送りください。

公表：ご回答内容は 7 月 18 日に 当会 HP・ツイッターのほか、記者会見など

の方法で公表する予定です。
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1、自治体で行われた性的少数者についての大規模調査について
 性的少数者の人口に対する割合については、問題の性質上、秘密にしている人の割合が相当数

高いことから、長らく実態に近い数字がつかめずにいました。しかし昨年から今年にかけて、名古

屋や大阪で行政による大規模調査が行われ、結果のとらえかたによってその人口比は異なるもの

の、1.6-3％ほどの性的少数者当事者が住んでいることが分かってきました。

行政がこのような本格的な調査を行ったということは、今後に続く具体的な政策に、なんらかの形で

つながることを、当会関係者だけでなく、性的少数者当事者の多くは期待をして注目していると思

います。名古屋や大阪で行われた調査のような実態調査を、他の自治体、あるいは国レベルでも

実施していくこと、あるいは、1.6-3％という人口比率については、いかがお考えでしょうか?

他の自治体での調査の実施についての賛否はいかがでしょうか?

その他、ご意見もあればお書きください。→回答は別紙に回答をお願いします。

2、同性婚について
 現在の日本の制度下では、同性同士の婚姻は認められていません。

　性別の組み合わせにかかわらず、すべての人に結婚の自由をもとめる訴訟が、現在、全国 13 組

の当事者により起こされています。また名古屋では、法的には結婚していないものの、内縁関係に

ある男女には認められる給付金の支給を、同性パートナーにも求める訴訟も起こされています。

 同性パートナーと長く連れ添う当事者達は、婚姻関係が認められないことに対して、養子縁組や

公的証書の作成など、さまざまな方法で対応してきましたが、やはり制度として婚姻したいという声

も根強いです。

　同性でも婚姻関係を結べるように求める声、男女であれば認められる内縁関係に対する対応を、

同性の組み合わせにも適用を求める声にたいし、どのような意見をお持ちでしょうか?

同性同士で婚姻できることにたいする、賛否はいかがでしょうか?

内縁関係を同性同士でも認めることに関して、賛否はいかがでしょうか?

上記回答についての詳細や実態調査についてなど、ご意見をお書きください。

→回答は別紙に回答をお願いします。

3、現職議員による、性的少数者に対する無理解があると思われる発言について
 昨年は現職国会議員による、いわゆる"生産性発言"などがあり、物議を醸しました。

この発言の意図は、様々な見方ができるとは思いますが、当会は、この発言の意図には、LGBT

政策に税金を使うことの是非と、LGBT に寄り添うことは人気取りにすぎない、ということが、発言意

図ではないかと理解しています。

まず、このような発言が現職議員から出てくることにたいして、どのような意見をお持ちでしょうか?

LGBT 政策に税金を使うことについてはどのようにお考えでしょうか?

そのほか、この発言に関しての意見をお聞かせください

→回答は別紙に回答をお願いします。

※ 質問は以上です。お忙しい中、ご協力いただき誠に有りがとうございました。
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1、 自治体で行われた性的少数者についての大規模調査について・回答

●他の自治体での調査の実施についての賛否はいかがでしょうか?

・賛成、調査は拡大すべきである。　・反対、調査は必要ない。

・よくわからない。

●上記回答についての詳細や調査結果に現れた人口比についての印象、ご意見

をお書きください。

2、 同性婚について

●同性同士で婚姻できることにたいする、賛否はいかがでしょうか?

・賛成　・反対　・どちらとも言えない

●内縁関係を同性同士でも認めることに関して、賛否はいかがでしょうか?

・賛成　・反対　・どちらとも言えない

その他、ご意見もあればお書きください。

3、現職議員による、性的少数者に対する無理解があると思われる発言について

●ご意見をお書きください


